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REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Diretoria da Enel
solicitando informações quanto realização
de poda técnica de árvores no Município
de Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando que o serviço de poda de árvores trata-se de uma parceria entre Prefeitura,
Corpo de Bombeiros e a empresa responsável pelo fornecimento de energia elétrica;
 
Considerando que em muitos casos a Prefeitura necessita do auxilio da concessionária de
energia para realizar as mencionadas podas, no caso de Santo André o serviço é executado
pela Enel;
 
Por fim, considerando a grande demanda reprimida e o alto índice da necessidade do
serviço em nossa cidade, é que:
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, seja expedido oficio
à Diretoria da Enel solicitando à Diretoria da Enel solicitando informações quanto realização
de poda técnica de árvores no Município de Santo André, entre as quais:
 

Existe mapeamento na cidade de Santo André quanto às árvores que estão envoltas à
rede elétrica? Em caso afirmativo, enviar, por gentileza, a esta Casa Legislativa, cópia
do inteiro teor do mapeamento realizado.
Existe programação de poda para o município de Santo André? Em caso afirmativo,
enviar, por gentileza, a esta Casa Legislativa, cópia do calendário de podas.

 
Ciências: 1) Diretor(a) ENEL-Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de setembro de 2019.

 
 
 

Ver. Willians Bezerra 
VEREADOR 
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